

Liebe Eltern,

wie Sie sicher schon gesehen haben, hat sich die Ansicht im IServ-Modul „Abwesenheiten“ geändert (Eltern der neuen Klassen erhalten den Zugang und entsprechende Informationen am 1. Klassenpflegschaftsabend.).

Folgende Änderungen sind für Sie wichtig:

The screenshot displays the 'Abwesenheiten' (Absences) interface for a student named Hugo Droppelmann. At the top, there are three main action buttons: 'Krankmeldung' (Sick report), 'Beurlaubungsantrag' (Leave application), and 'Abmeldung' (Check-out). Below these, the student's name 'Droppelmann Hugo' is shown. There are two date pickers, 'Von' (From) and 'Bis' (Until), both currently set to 'Heute' (Today). To the right of these is a checkbox for 'Meldepflichtige Krankmeldung' (Mandatory sick report) and a blue button labeled '+ Krankmeldung melden' (Report sick). At the bottom, a section titled 'Aktuelle und zukünftige Krankmeldungen' (Current and future sick reports) contains a table with one entry: a sick report from Thursday, 28.08.2025 to Thursday, 28.08.2025. A PDF download icon is located at the bottom right of this section.

Wir unterscheiden jetzt zwischen *Krankmeldung*, *Beurlaubungsantrag* und *Abmeldung*!

- **Krankmeldung** ist wie gehabt.
- **Bitte melden Sie Ihr Kind nur noch über das Elternmodul ab!**
- **Beurlaubungsanträge** müssen wie folgt gehandhabt werden:
- Beurlaubung: 1 Tag über die Klassenleitung (*Bsp. möchten Sie Ihr Kind für das Zucker-, Opferfest beurlauben, erfolgt dies über diesen Button*).
- Beurlaubung: Längere Beurlaubungen sind von der Schulleitung zu genehmigen.
- **Vor/nach den Ferien ist eine Beurlaubung ausgeschlossen.**
- **Abmeldung**: Hier können Sie Ihr Kind für den Nachmittagsbereich, vom Bus und vom Mittagessen abmelden. (**Ihr Kind kommt an dem Tag zur Schule!**)

Das Digitale Klassenbuch ist aktuell noch im Aufbau – das IT-Team arbeitet intensiv an der Umsetzung. Sie können zeitnah über das Elternmodul darauf zugreifen.